



## 夢に向かって挑戦し続ける

◇今回は、田中まりんさん（大阪大学外国語学部、リクルート勤務）のレポートです！

### ◆略歴

2011年に関高校を卒業し、第一志望だった大阪大学外国語学部英語専攻に入学しました。大学4年間を経て2015年4月に富士通株式会社に入社し、東京本社で3年間は法人営業として勤務していましたが、2018年5月にリクルートに転職しました。現在は教育事業を担当する部門に配属され、神奈川県・静岡県などを中心とした学校様向けに営業をしています。

### ◆高校時代 ～人生を変えてくれた先生達との出会い～

関高に進学し、とても良い先生方に恵まれたおかげで自分の進路の選択肢の幅を大きく増やすことができました。実は、私は高校に入るまで大学に進学するという自体、一度も考えたことがありませんでした。関高に入学した初日に、先生からセンター試験の話聞いて非常に驚いたことを今でも覚えています。私の高校生活は「大学受験って何だろう？」というところからスタートしました。そんな右も左も分からない状態でしたが、ある先生からいただいた「高校生のうちに潜在能力を伸ばしてほしい。勉強することで未来の選択肢が増える。」という一言が胸に刺さり、その言葉のおかげで勉強・将来に対する考え方が大きく変わりました。また授業の質も非常に高く、信頼できる先生方が多かったため、学校の授業を最大限生かすことで希望の進路を実現することができました。関高の先生方が、私が決めた目標に対して最大限応援して下さい、勉強面・精神面において全力でサポートしてくれたことを心から感謝しています。



▲高校2年生の修学旅行にて

### \*大学時代

#### ～自分と向き合い、目標に向かって挑戦し続けた4年間～

私は、「自分の視野を日本、そして世界へと広げたい」「多様な価値観を知り、受け入れられる人になりたい」という思いから大阪大学の英語専攻に進学しました。しかし、入学した当初は大学進学後の具体的なイメージを持てていなかったため、大学で何をすれば良いか戸惑うことも正直ありました。そこで私は大学1年次に、①勉強以外のことにも挑戦して自分の個性を見つけること、②視野を広げるために他大学との交流・社会人との交流を積極的に行うという目標を立てて挑戦することに決めました。まずは、



▲卒業式にて

大学を超えたインカレサークルを立ち上げ、関西の大学生を集めて高校生向けに合同オープンキャンパスを行ったり、社会や海外で活躍している社会人を招いて大学生向けにセミナー・ワークショップなどを実施するイベントの企画・運営をしていました。これらの活動を通して、高校生には“大学”という場所について、大学生には“社会”という未知の場所についてもっと知ってもらい、将来の選択肢を増やしてほしいという思いを持って活動をしてきました。大学での勉学、それ以外での活動を通してこれまで知らなかった自分自身の個性を発見し、素晴らしい仲間との出会いもあり、とても有意義な4年間を過ごすことができました。

### \*社会人 ~夢に向かって挑戦し続ける~

大学を卒業し就職する際、自分の仕事として日本の教育に関わる仕事がしたいと思い、就職先を探しました。その中でも、最先端かつ影響力の大きいITの分野で教育に携われる会社を探し、富士通に就職するようになりました。もともと希望していた教育分野の担当にはなりませんでしたが、大手金融機関



▲仕事での海外出張にて

のお客様を担当することになりました。大企業の社長や役員の方にお会いする機会も多く、経営者の観点について学んだり、仕事としても非常に大きなプロジェクトの企画や提案を任されることが多く、自分の成長にも繋がったと考えています。

その後3年間を経て、やはり教育の分野で日本を変えていきたいという思いが強くなり、転職を決意してリクルートの中でも教育事業を担っている部門に配属されました。

今の私の夢は、「日本をより良く変えていく」ことです。日本は先進国ではありますが、世界の様々な国々が成長や発展を遂げており、国際社会で戦っていくためにはこれから大きな変革が必要であるとと考えています。今後は、「学力」だけでなく「人間性」が問われていく社会へと変化していく中で、「自分の個性は何なのか？自分

はどう生きていくのか？」といった本質的な問いに直面すると考えています。私はこれから、“人材”という一番貴重な財産を扱う「教育」という分野で、少しでも日本が良くなるように支援していきたいです。また、仕事以外にプライベートの時間を使って、大学生が適切な進路を選択できるように、就職活動を支援する団体を立ち上げ活動しています。1人1人が本当の意味で自分に合った個性を見つけ、個性に合った生き方・進路を見つけていけるような社会を実現していくことが今の私の夢であり、これからも夢に向かって挑戦していくつもりです。

私がこのようなビジョンを持って挑戦し続けられているのも、一番最初の始まりは関高校に入学したことがきっかけでした。関高校で素晴らしい先生方に出会い、私の可能性を最大限に伸ばしてくれたからこそ、今の自分が存在しています。

皆さんにも、ぜひ自分の夢を見つけて、夢に向かって挑戦し続けてほしいと思っています。